
Laisser l’Esprit Saint agir et toujours aller de
l’avant!

Lecture du livre des Actes des Apôtres (Ac 14, 19-28)

En ces jours-là,
comme Paul et Barnabé se trouvaient à Lystres,
des Juifs arrivèrent d’Antioche de Pisidie et d’Iconium ;
ils se rallièrent les foules,
ils lapidèrent Paul et le traînèrent hors de la ville,
pensant qu’il était mort.
Mais, quand les disciples firent cercle autour de lui,
il se releva et rentra dans la ville.
Le lendemain, avec Barnabé, il partit pour Derbé.
Ils annoncèrent la Bonne Nouvelle à cette cité
et firent bon nombre de disciples.

Puis ils retournèrent à Lystres, à Iconium et à Antioche de Pisidie ;
ils affermissaient le courage des disciples ;
ils les exhortaient à persévérer dans la foi,
en disant :
« Il nous faut passer par bien des épreuves
pour entrer dans le royaume de Dieu. »
Ils désignèrent des Anciens pour chacune de leurs Églises
et, après avoir prié et jeûné, ils confièrent au Seigneur
ces hommes qui avaient mis leur foi en lui.
Ils traversèrent la Pisidie et se rendirent en Pamphylie.
Après avoir annoncé la Parole aux gens de Pergé,
ils descendirent au port d’Attalia,
et s’embarquèrent pour Antioche de Syrie,
d’où ils étaient partis ;
c’est là qu’ils avaient été remis à la grâce de Dieu
pour l’œuvre qu’ils avaient accomplie.
Une fois arrivés, ayant réuni l’Église,
ils rapportèrent tout ce que Dieu avait fait avec eux,
et comment il avait ouvert aux nations la porte de la foi.
Ils passèrent alors un certain temps avec les disciples.

– Parole du Seigneur.
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Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ abonde dans nos vies ce
matin. Le texte de la première lecture de ce matin nous bouleverse intérieurement lorsque nous
méditons en profondeur sur le comportement des apôtres, particulièrement de l’apôtre Paul. Ce
texte nous invite à nous laisser enflammer par l’Esprit Saint de Dieu afin de servir Dieu de tout notre
être

En effet, dans ce texte l’apôtre Paul est lapidé presque à mort à Lystres, parce qu’il a annoncé
l’évangile de Jésus Christ aux foules. Malgré sa lapidation, il retourne dès son réveil dans la ville et
continue son travail d’annonce de l’évangile dans les autres villes, avec la même ferveur et le même
entrain. La bastonnade ne l’a pas empêché ni découragé à continuer son service pour le Seigneur,
rien d’ailleurs ne l’a empêché.

Aujourd’hui, la moindre difficulté est une raison pour nous pour abandonner le service de l’église et
de l’évangile. Il suffit que nous ayons organisé une activité et que les autres ne soient pas venus,
qu’une personne ne nous ait pas remercié pour un service, qu’une autre nous ait insulté ou alors
qu’un membre de la communauté ou même un prêtre ou un religieux ait eu un comportement
scandaleux pour que nous démissionnons de notre responsabilité de chrétien d’annoncer l’évangile
de Dieu au monde et de servir l’église.

Parfois, nous avons parlé de Jésus à quelqu’un et la personne a mal réagi et après cela nous n’avons
plus jamais essayé de recommencer. Combien de fois également dans des discussions, dans des
débats, dans notre famille, nous avons, par peur des persécutions, des réactions des gens, nous
avons refusé de dire la vérité, de donner la position de l’église, du Seigneur sur tel ou tel sujet ?
Combien de fois avons-nous lavé nos mains comme Ponce Pilate ?

Frères et sœurs en Christ. Être chrétien est une responsabilité, nous sommes chrétiens parce que
nous avons choisi de participer à l’œuvre du Seigneur Jésus dans le monde dont le but ultime est le
salut des âmes. Mais dans cette tâche, si nous ne sommes pas comme l’apôtre Paul, entièrement
donné au Seigneur, si nous ne laissons pas l’Esprit Saint prendre le contrôle de notre vie, nous
n’arriverons pas jusqu’à la fin, il se trouvera une difficulté qui aura raison de nous.

Laisser l’Esprit Saint prendre le contrôle, c’est obéir chaque fois qu’en nous, le Seigneur nous
demande de faire le bien, d’agir justement. Ce n’est que comme çà que nous éprouverons et vivrons
la vraie joie des apôtres, qui, malgré toutes les difficultés, avaient la force intérieure et la joie de
continuer, d’aller de l’avant dans leur marche avec le Seigneur.

Revenons donc en nous-mêmes. Laissons nous l’Esprit Saint nous diriger au quotidien ? Acceptons
nous qu’il bouleverse notre vie et nous amène là où le Seigneur veut nous conduire malgré nos
désirs souvent contraire ?

Prions

Père trois fois Saint, accorde nous la grâce d’être enflammés par le désir de te servir et de nous
laisser embrasés et remplis de l’Esprit Saint.

Intercession

Pour tous les chrétiens qui sont persécutés dans le monde à cause de leur foi, que le Seigneur les
délivre et leur donne de persévérer jusqu’au bout.



Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Annonçons l’évangile à quelqu’un de difficile aujourd’hui en utilisant tous les réseaux sociaux à
notre disposition ou simplement à notre voisin.
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